



INDIGO STAFF

La tarde de ayer, Alejandro "Alito" Moreno Cárdenas fue reelegido "sorpresivamente" como dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y continuará al frente hasta el 2028, a pesar de la fractura y división entre la militancia del partido tricolor.

Luego que en días previos se aprobara una reforma para ampliar el liderazgo de Moreno otros cuatro años, "Alito" resultó ganador luego de que aproximadamente un millón y medio de priistas votaran.

Las renunciadas y expulsiones de personajes y líderes históricos del partido, quienes aseguran que se trató de una "simulación", no terminó por afectar el resultado final, que aseguran, Moreno Cárdenas ya tenía preparado.

Por medio de un comunicado, el PRI precisó que la jornada electiva se celebró en el marco



¡Sorpresa! 'Alito' logra la reelección

Tras un camino cuestionado durante el proceso -de simulación- interno del PRI, Alejandro Moreno celebró la victoria para adueñarse nuevamente de la dirigencia del tricolor hasta el 2028

de la LXXII Sesión Extraordinaria del Consejo Político Nacional.

Alejandro Moreno y Carolina Viggiano fueron electos como

nuevo presidente y secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI para el periodo estatutario 2024-2028,

al obtener el 97 por ciento de los votos.

"La votación se llevó a cabo en urnas transparentes, a la vista de todos, en el auditorio Plutarco Elías Calles, después de que Pablo Angulo, presidente de la Comisión Nacional de Procesos Internos, declaró la apertura de la jornada y anunció la participación de las fórmulas integradas por Lorena Piñón y Cuauhtémoc Betanzos, así como por Alejandro Moreno y Carolina Viggiano", informó el partido.

REPOR

'Seremos críticos'

Ante la presidenta y secretario general salientes, Graciela Ortiz González y Miguel Alonso Reyes; los coordinadores parlamentarios en la Cámara de Diputados y el Senado, Rubén Moreira y Manuel Añorve; dirigentes estatales y líderes nacionales de sectores y organizaciones, el dirigente nacional del tricolor confirmó que desde el PRI "seremos críticos y escrutaremos cada paso del nuevo gobierno, para señalar cuando sus acciones eludan al interés de los mexicanos".

Finalmente, Moreno Cárdenas precisó que se impulsará una reforma que pase por las ideas, las propuestas, la estructura, la organización y la relación del partido con la sociedad y con el resto de los actores políticos.

"No vamos a ocultar que el partido se encuentra en la posición más precaria de su historia", puntualizó.

FOTO ESPECIAL



PERIÓDICO
REPORTE Indigo
CINCO DÍAS

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

5

12/08/2024

LEGISLATIVO